
INFORMAÇÕES do Executivo sobre o sistema de monitoramento por câmeras no município.

CONSIDERANDO  a  recente  instalação  de  novas  câmeras  de

monitoramento  e  a  importância  do  sistema  de  monitoramento  como  ferramenta  de

segurança pública do município,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1- Quantas unidades estão em operação no município?

2- Quais os principais locais onde as câmeras estão instaladas?

3- Quais as instituições que têm acesso às imagens das câmeras?

4- As imagens são transmitidas em tempo real?

5- As imagens ficam gravadas? Se sim, por quanto tempo?

6-  As  câmeras  fazem  leitura  da  placa  de  veículos  auxiliando  no

combate a roubos?

7- Quais são os principais objetivos das câmeras de monitoramento e

como funciona todo processo?

Sala das Sessões, em 27 de agosto de 2024.

DOUGLAS MEDEIROS
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